

# さくらがわ

学校だより 第9号

令和4年3月7日

稲敷市立桜川小学校

学校長 伊藤 純一

【校訓】 かしこく やさしく たくましく

### I 年間のまとめ



3月に入りました。令和3年度、桜川小学校開校 | 年目の生活も、残り少なくなってきました。 | 月3 | 日から2月 | 8日までの期間は、臨時休業となり、リモート学習を行いました。子供たちは、タブレットPCの操作に慣れ、AIドリルを活用した学習にも積極的に取り組むことができました。高学年では、少人数のグループに分かれての話合いを行うなど、教室での生活と変わらないような活動ができました。現在は、リモート学習中の振り返りを行いながら、 | 年間のまとめの学習を進めています。保護者の皆様には、自宅学習へのご協力をいただきありがとうございました。

現在学校では、全校で卒業式に向けて準備を進めています。本来であれば保護者の皆様にも 授業の様子や「6年生ありがとう集会」をご参観いただきたいところでしたが、コロナ禍のた めに中止とさせていただきました。また、卒業式に関しましても、保護者の皆様や在校生とと もに、桜川小第一回卒業生の門出をお祝いしたいところですが、卒業生の保護者の皆様と職員 で実施することとなりました。大変残念ではありますが、ご理解いただけますようお願い申し 上げます。

今年度、残り I ヶ月、子供たちが笑顔で生活し I 年間のまとめができるよう、職員全員で指導・支援していきます。

## 中学校体験入学(6年生 オンライン)

3月5日(金)に、6年生が中学校体験入学をオンラインで実施しました。当日は、桜川中学校のI年生から、桜川中学校の学習や生活の様子についての紹介がありました。6年生は、事前に教えてほしいことや、不安に思っていることなどを書いた質問用紙を中学生に提出しました。たくさんの質問を記入した人がほとんどでした。それらの質問を受けて、中学生がわかりやすく説明してくれました。実際に訪問することはできませんでしたが、臨場感あふれる発表に、皆真剣な表情で聞き入っていました。



中学生からの説明を聞く6年生



たくさんの質問が出ました

#### リモート学習にご協力いただきありがとうございました







#### 委員会活動

5・6年生が、3月3日(水)に今年度最後の委員会活動を行いました。これまで6年生を中心に行っていた活動内容が、5年生へと引き継がれました。今後も、登校班会議や「6年生ありがとう集会」などで、5年生がリーダーシップを発揮していきます。



#### 生命(いのち)の安全教育

3~6年生の保健学習や「生に関する講演会」などの他に、子供たちが性暴力の加害者、被害者、傍観者にならないよう、低学年でも生命の安全についての指導を実施しています。資料をもとに、体の大切な場所や困った時の対応の方法などについて養護教諭から説明することで、児童は自分の体や他者との距離の取り方について知り、安全な生活について考えることができました。





#### まとめの季節

「6年生ありがとう集会」の準備が5年生を中心に各学年で進められています。コロナ禍で制約はありますが、どの学年も工夫をしながら心を込めて活動しています。集会の様子は、後ほど学校だよりでも紹介させ

ていただきます。

5年生は、来年度の理科の 学習に備えて、ジャガイモの 種芋を植えました。世話をし ながら生長を観察していきま



#### 今後の予定

8日(火)6年生ありがとう集会

10日(木)クラブ活動

I 4日(月)登校班会議

I 5日(火)卒業式予行演習

17日(木)第Ⅰ回卒業証書授与式1~5年生は自宅学習

2 | 日(月)春分の日

24日(木)修了式

3 | 日(木)離別式を予定

す。